

HEBE: “NO QUIERO MÁS UN PIBE MUERTO O DESAPARECIDO”

Escrito por Prensa Madres

Sábado, 12 de Agosto de 2017 18:49 -

Acompañadas por cientos de personas que portaban carteles con el rostro de Santiago Maldonado, las Madres realizaron, esta tarde, su marcha número 2052 en Plaza de Mayo, bajo las consignas “Queremos volver a abrazar a Santiago” y “que los funcionarios culpables vayan a la cárcel”.

La tradicional movilización alrededor de la Pirámide tuvo como eje el reclamo por la aparición con vida del joven secuestrado el 1 de agosto luego de un brutal desalojo de Gendarmería en territorio mapuche, en la provincia de Esquel.

Luego, en el espacio de los discursos hicieron uso de la palabra el periodista Luis Zarranz, del área de Prensa, y la presidenta de la Asociación, Hebe de Bonafini, quien además convocó a Myrna, una histórica militante de las Madres en Francia a que dijera unas palabras.

Al inicio, Zarranz sostuvo: “Estamos dolidos, furiosos, con bronca. Esta marcha, que nació hace 40 años, justamente para reclamar contra la desaparición forzada de personas, hoy, 2052 jueves después, tiene el mismo eje por la desaparición forzada de Sebastián Maldonado, luego de un desalojo brutal y una feroz represión de Gendarmería en territorio mapuche”.

Además, expresó: “Recién hoy el juez de la causa decidió allanar el Escuadrón 36 de Gendarmería en Esquel. 10 días después. El secretario de Derechos Humanos de la Nación, Claudio Avruj, dijo que Santiago era ‘una persona extraviada’. Nos tratan de boludos. Como si no bastaran los testimonios sobre cómo la Gendarmería secuestró a Santiago. Y la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, sostiene que la fuerza de seguridad que depende de ella no tiene nada que ver. Fíjense qué cinismo”.

En otro tramo, se refirió al papel de los medios: “Es repugnante la construcción que quieren hacer tildando a los mapuches de ‘terroristas’; es casi similar a lo que quisieron hacer durante la dictadura”. “El 26 de enero de 2016, en esta Plaza, Hebe dijo que el gobierno de Macri era como una dictadura. Le dijeron de todo y fíjense lo que estamos viviendo en estos momentos: endeudamiento, miseria planificada, despidos, represión, desapariciones, presos políticos, censura. Estamos ante una situación similar. No podemos seguir así como así. Tenemos que ocupar las Plazas, los espacios, todos los días. No podemos sostener nuestra cotidianidad frente a hechos como éste”, completó.

Por último, afirmó: “Este domingo tenemos la posibilidad de continuar, con el voto, lo que venimos haciendo en las calles. Se dice que el cuarto oscuro es un lugar silencioso para que cada ciudadano pueda ejercer su derecho al sufragio con tranquilidad. Pero este domingo no va a ser un lugar silencioso, este domingo el cuarto oscuro va a ser un grito con furia, con bronca, con rabia, con convicción y con una consigna que dijeron las Madres: ‘Pará la mano, Macri’”

Antes de que Hebe de Bonafini hiciera uso de la palabra, la compañera Myrna, del Grupo de Apoyo a las Madres en Francia, compartió sus sensaciones: “En todos estos años, la lucha de las Madres más que un ejemplo ha sido una fuerza para seguir luchando. No hay ninguna lucha que se pierda si uno no la abandona, si uno no abandona sus ideales. Hay que reivindicar el tejido social que querían construir los 30.000 desaparecidos, el por qué luchaban. Ése es el motor de nuestra lucha hoy. Es por eso que Santiago tiene que aparecer. No puede haber un desaparecido más. La única lucha que se pierde es la que se abandona”.

HEBE: “NO QUIERO MÁS UN PIBE MUERTO O DESAPARECIDO”

Escrito por Prensa Madres

Sábado, 12 de Agosto de 2017 18:49 -

Luego fue el turno de Hebe de Bonafini, quien remarcó que en la Argentina “no hay democracia” y agregó que el presidente Macri “está entregando la Patria. Esto ya lo vivimos”. En ese sentido, Hebe que el pensamiento de las Madres es unánime: “La democracia es cuando hay un gobierno del pueblo y para el pueblo”.

Respecto a la desaparición de Maldonado, Hebe, que el lunes se había acercado a la Plaza de los Dos Congresos para acompañar a su familia, se dirigió a ello para enviarles “un abrazo grande”, a la vez que se puso a disposición para lo que consideren.

La presidenta de la Asociación reivindicó a Monseñor De Nevares y recordó una situación de la que fue testigo. A bordo de un caballo, De Nevares acompañaba a los mapuches durante las “veraneadas del ganado” mientras el Grupo Benetton ponía candados y tranqueras para impedir el paso de la comunidad mapuche.

En otro tramo, Bonafini castigó al ex-ministro de Educación y pre candidato a senador nacional por la provincia de Buenos Aires, Esteban Bullrich, quien días atrás expresó que “el camino” emprendido por la gestión Cambiemos “tiene un pibe más preso, todos los días”. La presidenta de la Asociación calificó de “atorrante” al ex ministro y aseguró que “no se la van a llevar de arriba”.

Al respecto de las elecciones primarias del próximo domingo denunció que desde el Ministerio del Interior han modificado los lugares de votación de miles de votantes, en particular hombres y mujeres jubiladxs, para desalentar la participación de la población en una elección bisagra para el futuro del país. Otra de las maniobras denunciadas fue una convocatoria para sumar en el sobre una “boleta para tratar un proyecto contra el maltrato animal”. Cabe recordar que lo único que se permite colocar en el sobre es la boleta correspondiente y que cualquier otra cosa implicaría la anulación automática del voto. “Van a hacer trampa porque son tramposos.

Mienten porque son mentirosos. No saben qué hacer porque van a perder”, subrayó Hebe quien recordó que “el voto es una responsabilidad”. “Hay que saber a quién votar”, completó. Por último, afirmó: “Cuando un pibe mata, primero hay que preguntarse de dónde viene ese pibe. Cuando un pibe se droga es por culpa nuestra, compañeros, porque no supimos hacerlo feliz. No echemos la culpa solamente a los políticos. Los pueblos también tenemos la culpa. Perdón, pibes, perdón. No quiero más un pibe muerto o desaparecido. Perdón les pido desde aquí, en nombre de las Madres y de mis hijos”.